Plan especial contra la brucelosis

La Mancha y los Campos de Montiel, son las zonas que presentan una mayor virulencia de brucelosis en la provincia de Ciudad Real, por lo que para el mes de septiembre se va a desarrollar un plan de actuación especial contra esta enfermedad, llevado a cabo por las Consejerías regionales de Agricultura y Sanidad. Este programa, con carácter experimental, tendrá una cobertura sobre trescientos pueblos de Castilla-La Mancha.

Homenaje al "Cura de los bichos"

En Pozuelo de Calatrava tuvo lugar el pasado mes de agosto un entrañable homenaje dedicado al "cura de los bichos", D. José María de la Fuente, hijo de esta villa en la que vivió y murió entregándose en cuerpo y alma a sus paisanos así como a la investigación entomológica. El homenaje corrió a cargo del Ayuntamiento contando con la colaboración de la Diputación Provincial; el escritor José González Lara hizo una glosa magnífica de la huella humana dejada por este sacerdote manchego. Las autoridades provinciales y locales, entre los que se encontraban el gobernador civil, Joaquín Iñiguez; el presidente de la Diputación, Francisco Javier Martín del Burgo, y el alcalde de Pozuelo, Domingo Triguero, así como todo el vecindario inauguraron el antiguo monumento con el busto de D. José María de la Fuente, que había sido remozado y reconstruido su recinto, de forma que estuviese más protegido de posibles desperfectos, quedando abierta una bonita zona ajardinada.



Almagro sede del "Día Mundial del Turismo"

Almagro será este año la sede de los diversos actos que prepara la Consejería de Industria y Comercio de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha con motivo del "Día Mundial del Turismo", que se celebró el 27 de septiembre.



Ciclismo en Almagro

Angel Romero Collazo, de la Federación alcarreña de ciclismo, resultó vencedor del X Campeonato de España de Aficionados de Ciclismo de fondo en carretera, categoría cadetes, celebrado a primeros del mes de agosto en Almagro, organizado por el Club Ciclista de esta localidad. Participaron 122 corredores cadetes pertenecientes a 43 federaciones de toda España, recorriéndose un total de 64 kilómetros. Los corredores partieron de Almagro y pasaroñ por Moral de Calatrava y Bolaños para terminar nuevamente en Almagro. Raúl Pérez, de la Federación madrileña quedó en segundo lugar y en tercera posición Genaro Prego, de la Federación gallega. Al acto asistieron numerosas personas, a pesar del calor reinante ese día.

Viviendas para Carrión de Calatrava

Un grupo de 32 viviendas de promoción pública construidas en Carrión de Calatrava fueron entregadas a sus adjudicatarios el último día del mes de julio por el delegado provincial de la Consejería de Política Territorial, en representación del titular de este Departamento. La inversión efectuada por la Consejería ha superado los 56 millones de pesetas.

La Universidad Regional, en marcha

El Consejo de Ministros celebrado la penúltima semana del mes de julio, autorizó al Rectorado de la Universidad de Castilla-La Mancha el inicio de trámites para la puesta en funcionamiento de cinco nuevos centros en esta región. A saber: en Albacete, facultades de Informática y de Derecho; en Ciudad Real, facultad de Filosofía y Letras y Facultad de Ciencias Químicas; y en Cuenca, facultad de Bellas Artes. Los centros de nueva creación de Albacete y Ciudad Real comenzarán su actividad docente en el próximo curso académico, mientras que la de Bellas Artes de Cuenca, lo hará en el ejercicio 86/87, una vez resuelto el problema de falta de instalaciones adecuadas.